

Convivencia y resolución de conflictos

C.P. Virgen de la Paz, Alovera (Guadalajara). Tfno: 949. 27 01 00

Coordinadora: M^a Reyes Díaz Sánchez-Bayuela

e-mail: 19000205.cp@edu.jccm.es

Actualmente participan en el proyecto 24 profesores.

Alovera es una localidad del corredor del Henares que recibe constantemente nueva población procedente del extrarradio de Madrid, con una problemática social y familiar muy particular, que hace difícil que este alumnado acepte y asuma desde el primer momento de su llegada al centro las actitudes, valores y normas que propugnamos desde nuestro Proyecto Educativo. Por ello el centro decidió el curso pasado iniciar el trabajo relativo a convivencia y resolución de conflictos,.

Este curso es el segundo año del proyecto, continuación del año anterior con las oportunas modificaciones.

A grandes rasgos el trabajo que desarrolla el grupo consiste en:

- detectar necesidades relacionadas con conflictos - por ciclos- saber que desencadena el problema: tensión en el aula, autoestima, etc.
- reunión semanal por grupos
- búsqueda y elaboración de actividades para mejorar: juegos tranquilizadores, etc
- trabajar valores, conductas y normas, dilemas morales
- charlas para padres-madres, un grupo de Infantil y primer ciclo de Primaria y otro de 2º y 3º ciclo de Primaria

La dinámica es:

- que desencadena el conflicto
- actuaciones inmediatas
- propuestas de mejora
- otras propuestas
- aspectos pedagógicos a tratar

- evaluación de las actividades

El grupo trabaja con ganas, dado que se comenzó tarde las tareas previstas van a menor ritmo del pensado inicialmente, no obstante se terminarán.

El principal problema para el desarrollo de las sesiones es el tiempo de reunión, es muy escaso, pero es difícil sacar más en el horario de obligada permanencia en el centro.